



Plainte pour violation de domicile

Par TINA

Bonjour,

J'ai poussé un portail entrouvert sur un jardin, ne trouvant pas de sonnette sur le mur de la rue, afin de poser une question à l'occupant d'une maison. J'ai sonné, et suis repartie comme personne ne répondait. Une fois dans la rue, cette personne a entrouvert sa porte et répondu à ma question, posée depuis la rue, à l'extérieur de sa propriété.

Cette personne a déposé une plainte contre moi, pour violation de domicile.

Que puis-je faire ? Je suis convoquée bientôt au commissariat de Police...

Merci de vos conseils avisés.